

## Communiqué de l'APCMA

7 septembre 2017

### ■ Ouragan Irma : le réseau des chambres de métiers se mobilise pour les artisans sinistrés

**Bernard Stalter, président de l'Assemblée permanente des Chambres de métiers et de l'Artisanat -APCMA-, lance un appel à la solidarité du réseau des CMA en faveur des artisans de Saint-Martin et de Saint-Barthélemy durement touchés par l'ouragan Irma.**

*« Face à la détresse de nos collègues artisans, que je tiens à assurer de notre soutien, j'ai décidé d'appeler le réseau des CMA à la solidarité »* a déclaré Bernard Stalter alors qu'il était en déplacement ce matin à l'Ecole des métiers SEPR à Lyon.

Depuis son élection en décembre dernier, Bernard Stalter a initié une série de conférences régionales au sein du réseau des CMA. Celle de Lyon est la dixième d'une série qui concrétise la vocation de l'APCMA de travailler en réseau avec l'ensemble des acteurs du monde de l'artisanat. Pour le président, *« Notre rôle, en tant que structure fédératrice, est également d'être en capacité de se mobiliser pour soutenir les artisans alors qu'ils traversent une épreuve particulièrement difficile »*.

Bernard Stalter appelle l'ensemble des CMA à contribuer à la constitution d'un fonds qui permettra aux artisans de Saint-Martin et Saint-Barthélemy d'affronter au mieux l'urgence et de relancer leurs activités dans les meilleures conditions possibles.

En tant que tête de réseau, l'APCMA coordonnera cette action de solidarité.

---

#### Contact presse

Géraldine Squenel - 01 44 43 10 65 - [presse@apcma.fr](mailto:presse@apcma.fr)

Suivez l'APCMA sur [Twitter](#) / [Facebook](#) / [Instagram](#)

[www.artisanat.fr](http://www.artisanat.fr)